

# TauBlog

Écrasez l'infâme!

## Wirtschaftsmathematik – So werden sie im Kaufladen hinters Licht geführt

André Tautenhahn · Monday, July 20th, 2009

Schauen sie sich mal die alte und neue Flasche des Waschmittels Ariel an. Ein Leser der NachDenkSeiten hat mal einen Vergleich unternommen. Mit beachtlichem Ergebnis. 8|

[Klicke, um auf 20090720\\_ariel\\_und\\_die\\_mathematik.pdf zuzugreifen](#)

Die Story erinnert ein bisschen an „Die Geschichte des Herrn Müller,,. :D

This entry was posted on Monday, July 20th, 2009 at 3:18 pm and is filed under [Nachrichten](#), [Wirtschaft](#)

You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.